



# PLENTICORE G2 - Software Update

### Software Aktualisierung nach Erstinbetriebnahme.

Aktualisieren Sie die Software nach der Erstinbetriebnahme auf den neusten Stand. Stellen Sie dazu die Systemaktualisierung auf **Automatische Updates**.

## Software update after initial commissioning.

Update the software to the latest version after initial commissioning. To do this, set the system update to **Automatic updates**.

#### **Automatisches Update**

Verbinden Sie Ihren Wechselrichter mit dem Internet und aktivieren Sie während der Erstinbetriebnahme die Funktion **Automatisches Update**.

Mit der AutoUpdate Funktion ist Ihr PLENTICORE Wechselrichter immer auf dem neuesten Stand der Technik.

Einmal aktiviert und eingerichtet, installiert der Wechselrichter jedes neue Softwareupdate vollautomatisch. Dadurch ist jede Funktionserweiterung, Fehlerbehebung, Kompatibilität und Leistungsoptimierung immer auf dem aktuellsten Stand.



#### Automatic update

Connect your inverter to the Internet and activate the **Automatic updates** function during initial commissioning.

With the AutoUpdate function, your PLENTICORE inverter is always up to date with the latest technology. Once activated and set up, the inverter installs every new software update fully automatically. This means that every functional enhancement, troubleshooting, compatibility and performance optimisation is always up to date.



## Manuelles Update

Wenn Sie ein <u>Software Update</u> manuell installieren wollen, prüfen Sie direkt nach der Erstinbetriebnahme unter <u>https://www.kostal-solar-electric.com</u> im Downloadbereich unter **PLENTICORE G2 > Update**, ob eine neue Version vorliegt und aktualisieren Sie die Software Ihres Wechselrichters über das Webmenü im Bereich **Update**.

Update



## Manual update

If you want to install a <u>software update</u> manually, check immediately after initial commissioning at <a href="https://www.kostal-solar-electric.com">https://www.kostal-solar-electric.com</a> in the download area under **PLENTICORE G2 > Update** whether a new version is available and update the software of your inverter via the web menu in the **Update** area.

